



L'Argus des communes mis à jour



Réalisé par l'association Contribuable Associés (1), l'Argus des communes vient d'être mis à jour : près de cinq millions de données pour mettre au cœur du débat électoral la question du niveau de dépenses publiques des 35 311 communes françaises. Etabli à partir d'indicateurs simples, l'Argus des communes propose une notation sur 20 de chaque commune de France métropolitaine et d'outre-mer, en fonction du critère de la dépense publique par habitant, et en comparaison avec les communes de même taille.

Quelques notes de communes du Vaucluse

Avignon (8/20), Pertuis (12/20), Orange (13/20), Sorgues (8/20), Carpentras (12/20), Le Pontet (3/20), Cavaillon (17/20), L'Isle-sur-la-Sorgue (13/20) Monteux (14/20).

Pour Eudes [Baufreton](#), directeur de l'association Contribuables associés, «l'Argus des communes est un outil pédagogique accessible à tous afin de permettre à chacun de se donner une idée du niveau de dépenses publiques de sa commune comparativement aux autres. Face à l'augmentation de la fiscalité, la maîtrise des dépenses locales (communes + intercommunalités) est un enjeu fondamental.

(1) Contribuables Associés, première association de contribuables de France - apolitique, non partisane et non subventionnée -, est engagée depuis 1990 contre les dépenses publiques excessives et le matraquage fiscal. L'association publie l'Argus des communes depuis 2012.

Les données sources sont publiques, obtenues à partir du site fournissant des détails des comptes administratifs des communes. Ce site est publié par les services de la direction générale des collectivités locales et du ministère de l'Économie et des Finances.

Pour chaque commune, l'évaluation se fait en comparant ses indicateurs à ceux de l'ensemble des communes de France de taille comparable.